
Wir verbinden Wissen und Erfahrung.
Wir unterstützen verschiedene  
Jugend-Beratungs-Stellen, 
damit sie gut zusammenarbeiten können.



Was macht die Service-Stelle?
Wir unterstützen Jugend-Berufs-Agenturen 
seit dem Jahr 2020.

Was sind Jugend-Berufs-Agenturen?
Jugend-Berufs-Agenturen  
helfen jungen Menschen.

Sie beraten beim Übergang  
von der Schule in den Beruf.

Bei Jugend-Berufs-Agenturen arbeiten 
verschiedene Jugend-Beratungs-Stellen 
zusammen.

Zum Beispiel:

	• Agentur für Arbeit

	• Jobcenter

	• Jugendhilfe

	• Schulen

	• Weitere Partner



Austausch.
Ideen.
Wissen.

Wie unterstützen wir  

Jugend-Berufs-Agenturen?

	• �Wir beraten die Jugend-Berufs-Agenturen 
zu verschiedenen Themen.

	• Wir sammeln für sie Fach-Informationen.

	• Wir erstellen für sie Arbeits-Material.

	• �Wir zeigen Beispiele,                                                                    
wie die verschiedenen  
Jugend-Beratungs-Stellen  
gut zusammenarbeiten.

Damit wir unsere Arbeit gut machen können, 
arbeiten wir eng mit den  
Jugend-Berufs-Agenturen zusammen.



Wie arbeiten wir?
Die Service-Stelle unterstützt  
Jugend-Berufs-Agenturen bei ihrer Arbeit.

Wir wollen,  
dass die Jugend-Berufs-Agenturen  
junge Menschen gut beraten können.

Und dass Jugend-Berufs-Agenturen  
gut zusammen arbeiten können.

Wir suchen Lösungen,  
wenn die Jugend-Berufs-Agenturen  
Fragen haben.



Was bieten wir an?

Informationen
Auf unserer Internetseite finden Sie:

	• viele Informationen,

	• verschiedene Arbeits-Materialien

	• und praktische Beispiele.

Beratung
Wir beraten Jugend-Berufs-Agenturen
bei allen Fragen.

Austausch
Über uns können sich
Jugend-Berufs-Agenturen austauschen.
Zum Beispiel bei Veranstaltungen.



Wir unterstützen Sie gerne!
Melden Sie sich gerne bei uns.

Die Service-Stelle Jugend-Berufs-Agenturen

ist ein Projekt vom Bundes-Ministerium für Arbeit und Soziales.

Sie gehört zum Bundes-Institut für Berufs-Bildung.

So erreichen Sie uns
Service-Stelle Jugend-Berufs-Agenturen
im Bundes-Institut für Berufs-Bildung

Friedrich-Ebert-Allee 114 – 116
53113 Bonn
Telefon-Nummer: 0228 107 10 70
E-Mail: kontakt@servicestelle-jba.de 
Internet: www.servicestelle-jba.de

mailto:kontakt@servicestelle-jba.de
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